



Aider la nature à retrouver sa place

Valoriser l'ancienne douane du col du Pourtalet en un point d'information et de sensibilisation du Parc national des Pyrénées parfaitement intégré au paysage aura nécessité près d'un an de travaux. En juillet 2015 était inaugurée cette porte d'entrée au Parc national des Pyrénées.

Afin de résorber les impacts sur l'environnement dus au chantier, le Parc national des Pyrénées en collaboration avec le Conservatoire botanique naturel des Pyrénées et de Midi-Pyrénées, réalise mardi 12 juillet, des travaux de restauration écologique.

Ces travaux ont pour objectif de stimuler la végétation dans sa reconquête de l'espace. La recolonisation naturelle est en effet lente, du fait de l'altitude, du climat, de fortes pentes et d'un sol pauvre. Il s'agit donc de donner un coup de pouce à la végétation pour endiguer les risques d'érosion des sols et améliorer l'aspect esthétique des parterres autour du bâtiment.

Pour ce faire, des pelouses et prairies avoisinantes seront fauchées le matin-même. A la manière de la technique du « mulching », les produits de la coupe seront positionnés où le sol est à nu, sur une superficie d'environ 400m². Une toile de jute lâche évitera au vent et à la pluie d'emporter la végétation. Diffusées naturellement dans le sol, les semences pourront germer dès l'année suivante.

Cette démarche permet de fertiliser naturellement les sols, de conserver l'humidité de la terre et d'avoir un effet mécanique de maintien du sol.

Invitation presse :

Si vous souhaitez assister à ce programme de végétalisation au point d'information du Pourtalet mardi 12 juillet entre 9h et 16h30, n'hésitez pas à revenir vers nous.

Contact Presse :
Caroline Bapt – chargée de communication Parc national des Pyrénées
05 62 54 16 74 – 06 30 15 99 39

